



Los embalses de la cuenca del Duero se encuentran al 87,4% de su capacidad total

- La reserva hidráulica aumenta 66,2 hm³ en la última semana
- La CHD aboga por un consumo responsable y eficiente de un recurso valioso y escaso como es el agua que nos asegure la garantía de su uso

13 de abril de 2020. Los embalses de la cuenca gestionados por la Confederación Hidrográfica del Duero (CHD) cuentan hoy con una reserva de agua embalsada de 2.515,3 hm³, lo que representa un 87,4% de su capacidad total, según el último informe elaborado por el Organismo de cuenca.

Unos valores que se sitúan por encima de los niveles de hace un año, con ocho puntos porcentuales más (79%) y siete por encima de la media de los diez años anteriores (80,3%). A pesar de ello, la CHD aboga por un consumo responsable y eficiente de un recurso valioso y escaso como es el agua

La reserva hidráulica ha aumentado 66,2 hm³ en la última semana, debido a las lluvias registradas, lo que sitúa prácticamente todos los sistemas en valores por encima del 80% (se adjunta informe semanal).

Los embalses del sistema Carrión (Camporredondo y Compuerto) alcanzan los valores más altos, con un 95,6% de su capacidad total, seguidos de los del sistema Esla y Órbigo (Villameca, Barrios de Luna, Porma y Riaño), con un volumen embalsado total que supone el 89,6% de su capacidad; el embalse de Cuerda del Pozo, en el sistema Alto Duero, con el 87,8% de su capacidad total y los de los sistemas Pisuegra, Riaza y Cega-Eresma (Segovia), Arlanza y Tormes, que se sitúan entre el 86,3% y el 87%.

Nota de prensa



La evolución del sistema Adaja (Ávila) sigue siendo muy favorable, con valores actuales superiores al 74%.

Durante el Estado de Alarma, la Confederación mantiene, disponible las 24 horas, personal encargado de las infraestructuras hidráulicas, para asegurar el poder atender un servicio público esencial, como es la satisfacción de la demanda agraria, siempre manteniendo los obligados protocolos de salud y seguridad.

- Información sobre la situación de los principales embalses de la cuenca del Duero gestionados por la Confederación Hidrográfica del Duero a día 13 de abril de 2020: <http://www.saihduero.es/situacion-embalses>

